

LA POBREZA

En esta fotografía observamos a dos niñas, una de unos doce años y otra de dos o tres. Son pobres pero felices. Se tienen mucho amor y ternura. Me imagino que los padres estarán trabajando para poder darles de comer y por eso la hermana mayor cuida de la pequeña.

En los países pobres, por desgracia, este retrato es habitual. Para ellos es su vida, pero nosotros que tenemos una casa, comemos bien, tenemos ropa...Vemos esta fotografía y nos produce un poco de pena.

Pero imaginaros que vosotros estuvierais en esta misma situación. ¿Cómo reaccionaríais? Nosotros a veces cuándo no nos gusta algo, comida, ropa..., o lo tiramos o no nos lo ponemos... Pero no debemos de hacerlo porque eso vale dinero y nosotros tenemos la suerte de tenerlo. No como otras personas, que a pesar de trabajar duramente obtienen muy poca recompensa, para sobrevivir.

